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Große Anfrage – Ladeinfrastruktur für E-Mobilität 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Ugurman, 
 
vor dem Hintergrund des Klimawandels und von hohen Benzin- und Dieselpreise erscheint es 
sinnvoll, den Ausbau der Ladeinfrastruktur in Wuppertal mit Hochdruck voranzutreiben. Den 
Medien war zu entnehmen, dass Stadtdezernent Arno Minas mit den Wuppertaler 
Stadtwerken (WSW) Standorte für Ladepunkte identifiziert hat. In diesem Zusammenhand 
bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie weit fortgeschritten ist das Strategiekonzept zum Ausbau der Ladeinfrastruktur der 
Stadt Wuppertal in Zusammenarbeit mit den WSW? 
 

2. Wann wird das Strategiekonzept den politischen Gremien vorgestellt? In der 
Zwischenzeit bitten wir um Vorlage eines Zwischenberichts. 
 

3. Welche Schwerpunkte beim Ausbau der Ladeinfrastruktur werden im Strategiekonzept 
enthalten sein? 
 

4. Welche Organisationen bzw. Akteure sind in der Arbeitsgruppe zur Erstellung eines 
Strategie Konzepts zum Ausbau der Ladeinfrastruktur involviert? 
 



5. Welche Standorte sind zwischenzeitlich identifiziert worden? Wir bitten um Vorlage 
einer entsprechenden Liste bzw. einer Übersicht. 
 

6. Bis wann können diese Standorte realisiert werden? 
 

7. Gab oder gibt es Anfragen von Drittanbietern zum Ausbau der Ladeinfrastruktur? Falls 
ja, wie ist der Sachstand? 
 

8. Werden die Drittanbieter in die Strategieplanung der Stadt Wuppertal zum Ausbau der 
Ladinfrastruktur mit einbezogen? 
 

9. Falls das bislang noch nicht geschehen ist, gibt es Bemühungen von Seiten der Stadt 
Wuppertal oder den WSW Drittanbieter pro aktiv mit ins Boot zu holen? Wenn es keine 
solchen Überlegungen gibt, bitten wir um eine ausführliche Begründung. 

 
 
Die Ergebnisse dieser Anfrage bitten wir auch den Mitgliedern des Ausschusses für Wirtschaft, 
Arbeit und Nachhaltigkeit zur Verfügung zu stellen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
René Schunck 
- verkehrspolitischer Sprecher - 
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